

Colisión en Ancud deja tres lesionados

Un amplio despliegue de equipos de emergencia gatilló la tarde de ayer un siniestro vehicular en la cuesta Pilluco, en la comuna de Ancud. 3 personas resultaron con lesiones de diversa consideración.

Poco antes de las 16 horas se produjo la colisión entre las máquinas. Como

reportó el capitán Héctor Fuentes, subjefe de la Primera Comisaría de Carabineros local, que abordó el procedimiento de rigor, "uno de los involucrados resultó atrapado". Por ello, debió ser extricado por Bomberos.

Junto a la estabilización de los pacientes se procedió

a su traslado al Hospital San Carlos por parte del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU).

Los antecedentes fueron recogidos por los funcionarios policiales y remitidos al Juzgado de Policía Local, al tratarse de lesiones leves y daños, como confirmó el capitán Fuentes. ☺



EN EL SECTOR DE CUESTA PILLUCO FUE EL SINIESTRO VIAL.